

企業・団体からの寄附・寄贈

青色防犯パトロール車を寄贈されました

11月26日(水)、総合システム管理株式会社から青色防犯パトロール車(通称:青パト)の寄贈を受けました。

青色防犯パトロール車とは、青色の回転灯を装備した自動車で、防犯パトロール活動を行うために使用される車両です。特殊詐欺の被害防止の啓発活動、子どもたちの登下校での見守り活動、街頭犯罪の未然防止など地域に根ざして役立てられています。

寄贈していただいた車両は、今後、本市の地域防犯パトロールに、活用します。



青パト寄贈式の様子

令和の都だざいふ応援大使の活躍

福田愛依さんがやってきた!

11月3日(月・祝)、太宰府西中学校で毎年開催される「松陰オリンピック」の特別ゲストとして、令和の都だざいふ応援大使の福田愛依さんがサプライズ登場!生徒たちが考えた「謎解きクエスト」の表彰式で、中学生たちへの応援メッセージを送るとともに、代表の生徒からの思わぬ質問にも笑顔で答えてくれました。



表彰式の様子



福田愛依さん

まちのトピックス

市民の活躍

元副市長の平島鉄信さんが令和7年秋の叙勲を受章

令和7年秋の叙勲が11月3日付で発令され、元副市長の平島鉄信さんが瑞宝双光章(地方自治功労)を受章されました。

平島さんは、昭和41年に太宰府町職員として奉職。総務部長などを歴任後平成19年5月に太宰府市副市長に選任され、副市長として2期8年もの間、市長の市政運営を助け、太宰府市の発展、向上に尽力されました。

11月6日(木)福岡県庁において服部知事より叙勲を伝達され、11月26日(水)は天皇陛下に拝謁されました。また、12月10日(木)にはその報告を兼ねて市長を表敬訪問しました。



平島鉄信さん(前列左)

市民の活躍

全日本吹奏楽コンクールで金賞を初受賞!

10月下旬に新潟県新潟市のりゅーとぴあ新潟市民芸術文化会館で開催された「第73回全日本吹奏楽コンクール大学の部」にて、見事金賞を初受賞された日本経済大学吹奏楽部が、11月26日(水)に大会結果を市長に報告しました。

日本経済大学吹奏楽部は、創部7年目にして、全国大会で初めて金賞を受賞しました。副主将の西村峻汰さんは、「昨年の悔しい想いを胸に一人一人が真剣に音楽に取り組み、心を一つにして演奏することができました。このような結果が残せたのも、皆様のご支援や応援があったからだと考えています。」と、報告に感謝の気持ちを込めました。



日本経済大学吹奏楽部の皆さん

Contents

目次

2026年1月号

特集

- 令和7年11月議会市長あいさつ 2~3
元号「令和」と共に歩んだ楠田市政2期8年 4~5
為末大 in だざいふ 9~11

- 市からのお知らせ 12~16
連載 17~23
なんでも情報コーナー 24~29
太宰府の文化財 30

*掲載記事は編集作業の都合上12月12日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどがありましたらご了承ください。

市政ニュース

市民の活躍

矢ヶ部紋可さん・真衣さん、久住呂文華さん 東京2025デフリンピック凱旋報告会&表彰式

筑紫女学園大学3年生の矢ヶ部真衣さんが、東京2025デフリンピックでバドミントン女子ダブルス、混合団体の部で見事金メダルを獲得され、二冠を果たしました。その報告のため太宰府市役所を訪れられ、同じく二冠を果たした太宰府市出身の姉・紋可さんと合わせて、市民栄誉賞を授与しました。

また、日本経済大学3年生の久住呂文華さんが、同大会で女子サッカー日本代表の一員として、銀メダルを獲得しました。その報告のため太宰府市役所を訪れられ、市長特別表彰を授与しました。

矢ヶ部真衣さん、久住呂文華さんとともに、市民の皆様からの応援に対してのお礼を述べていました。また、4年後ギリシャ・アテネで開催されるデフリンピックへの意気込みを力強く語っていました。

矢ヶ部紋可さん・真衣さん、久住呂文華さんの今後ますますのご活躍を期待しています。



矢ヶ部真衣さん(前列左から3番目)



金メダル



久住呂文華さん(前列左から3番目)

世界に羽ばたく人材育成

ふるさと納税制度を活用した福岡国際音楽大学設立支援を開始しました

市内に福岡県で唯一の新しい音楽大学「福岡国際音楽大学」が4月に開学します。その設立に際し、太宰府市ふるさと納税寄附金を活用した支援を行うため、Amazonふるさと納税サイトで受付を開始しました。

いただいた寄附金は支援金として大学に交付し、大学設立のために活用します。受付期間は3月31日(火)までです。



記者会見の様子

世界に羽ばたく人材育成

「全国中学校放送コンテスト」優秀賞受賞

学業院中学校放送部7人が第42回NHK杯全国中学校放送コンテストで優秀賞を受賞した報告のため、11月10日(月)に表敬訪問しました。

受賞したラジオ番組「音楽のチカラ」は、身近にある「音楽」をテーマにしています。音楽を聴くことの効果について、飲食店で流れている音楽に注目してインタビューしたり、音の研究をされている大学教授にお話を聞いたりして、その効果を検証しました。

報告の中で、生徒たちが制作した番組を聞き、楠田市長は激励の言葉を贈りました。



学業院中学校放送部の皆さん

世界に羽ばたく人材育成

ミロチャレンジーカップ2025出場報告会

太宰府南小学校4年生の岳七花さん^{たけ ななか}がマレーシアで開催されるミロチャレンジーカップに出場します。

その報告のため11月27日(木)に太宰府市役所を訪問した岳さんは、「世界の舞台で自分を表現できるよう最後までやりきります。」と意気込みを語ってくれました。楠田市長は「これから世界の舞台でも活躍を期待しています。」と激励の言葉をかけました。



岳七花さん(中央)

世界に羽ばたく人材育成

全日本ID(知的障がい者)柔道大会優勝2連覇!

本市在住・朝倉光陽高校2年生の櫻井ひよりさん^{さくらい}が、9月に東京都で開催された全日本ID(知的障がい者)柔道大会で2年連続優勝したことを報告するため、太宰府市役所を訪れました。今大会では、足のけがを抱えながらも粘り強く戦い抜き、見事に栄冠をつかんだものです。

櫻井さんは「来年の全国大会で優勝することを目指して、これからも努力を続け、ID柔道を市内で広めたい。」と力強く抱負を語ってくれました。

楠田市長は「けがを乗り越えての連覇は本当に素晴らしい、市民の誇りです。ご家族の支えにも敬意を表します。今後のさらなる活躍に期待しています。」と激励しました。



櫻井ひよりさん
(前列右から2番目)

世界に羽ばたく人材育成

第24回全国障害者スポーツ大会優勝及び第44回大分国際車いすマラソン入賞報告会

本市在住の片平留依さんが、10月に滋賀県で開催された第24回全国障害者スポーツ大会の陸上競技の100m、1500mで優勝し、1500mは大会記録を更新。また、11月に大分県で開催された第44回大分国際車いすマラソンでは、ハーフマラソン女子(T.34/53/54)のクラスで3位に入賞したことを報告するため、太宰府市役所を訪れました。

片平さんは「今後も練習を続けて自己記録を更新できるよう頑張りたい。」と力強く抱負を語ってくれました。

楠田市長は「様々な困難があると思いますが、前向きな姿は皆様の励みになっていますので、怪我に気を付けて挑戦を続けてもらえると嬉しいです。」と激励しました。



片平留依さん(前列右)

令和の都だざいふ「梅」プロジェクト

ポテトチップス新作発表会及び寄附金贈呈式が開催されました

12月1日(月)カルビー(株)・福岡農業高校・太宰府市の産学官連携により開発されたポテトチップス合格する梅シリーズの新作「梅えしそ味」の完成発表会を行いました。

商品キャッチコピーの「さっぱり梅しそでリフレッシュ!」は、勉強の合間や疲れた時に、もうひと踏ん張りしたいときに気分転換できるさっぱりとした味わいを表現。「頑張る君へエール」「合格しそーばい!」は、受験生を応援する気持ちや生徒たちの願いを味名の「しそ」に掛けて表現しています。また、昨年度の同シリーズ売上金の一部が、カルビー(株)から市に寄附されました。本プロジェクトの更なる躍進に活用します。



カルビー(株)・福岡農業高校の皆さん